



SUDUCA & MÉRILLOU

Un univers élégant, simple et cultivé où se mêlent des pièces aux styles contrastés, toujours en respectant l'histoire du lieu.

EN CINQ DATES

1991. Rencontre à Paris de Daniel Suduca, diplômé de l'École spéciale d'architecture, et de Thierry Mérillou, diplômé de l'Esam.

1992. Création de leur agence.

1994. Galerie Saint-Jacques à Toulouse, spécialisée dans le mobilier du XX^e siècle.

2002 – 2008. Participation de la Galerie Saint-Jacques au PAD Paris.

2010. Premiers chantiers à l'étranger.

LEUR ACTUALITÉ

Cette année, le duo s'est attaqué à la rénovation du théâtre Le Rex à Toulouse, de son restaurant, et d'un appartement près de Barcelone. Ils ont aussi réinterprété un appartement à Saint-Germain-des-Prés et un hôtel particulier à Toulouse. Pour la suite, ils construiront une maison de vacances au Portugal, et s'attaqueront à plusieurs projets, dont un hôtel dans le sud de la France. s.c.

Theirs is an elegant, straightforward, cultured world incorporating pieces in contrasting styles, always consistent with the history of the place.

FIVE KEY DATES

1991. After graduating from the École Spéciale d'Architecture and ESAM, respectively, Daniel Suduca and Thierry Mérillou meet in Paris.

1992. Opening of their agency.

1994. Galerie Saint Jacques in Toulouse, specializing in 20th-century furniture.

2002 – 2008. Galerie Saint Jacques exhibits at PAD Paris.

2010. First projects outside of France.

LATEST PROJECTS

Having completed an apartment in Paris and a 17th-century townhouse in Toulouse, this year the duo is renovating the Rex theater in Toulouse and its restaurant, plus an apartment in the hills above Barcelona. Other upcoming projects include the construction of a vacation home in Portugal and a hotel in southern France. s.c.